

12.08.2022

Haus Marienfeld begrüßt Bundestagsabgeordnete

Auf Einladung der CDU-Much besuchte die Bundestagsabgeordnete *Elisabeth Winkelmeier-Becker* im Rahmen ihrer „Sommertour“ das Haus Marienfeld in Much. Diese Einrichtung ist ein wichtiger Bestandteil in unserer Gemeinde. Das Team um *Familie Kaulfuß* hat sich zur Aufgabe gemacht, ein selbstbestimmtes Leben für Menschen mit geistiger Behinderung eine Teilhabe an der Gesellschaft zu ermöglichen.

Nicht nur die hervorragende und professionelle geführte Einrichtung konnte besichtigt werden, sondern auch der direkte Kontakt mit den Bewohnern wurde ermöglicht. Durch den Einrichtungsleiter *Christoph Manstein* wurde das Problem der Ausbildung von Fachkräften für den Bereich der Eingliederungshilfen vorgetragen. Hier muss der Gesetzgeber nachbessern, damit auch künftig mehr Nachwuchs ausgebildet werden kann.

Frau Winkelmeier-Becker sagte hier ihre Unterstützung auf Landes- und Bundesebene zu.

Thomas Knam
Vorsitzender CDU-Much



Bild: Janine Ehrhardt